



卷二

参加した植花を通じて、ふれあいを育みながら、色鮮やかで花いつばいの街並みづくりを取り組み、訪れる方のおもてなしをしています。



目次

今年度は20町内会が参加し、5月中旬～6月初旬にかけてペチュニアやアーチゴールドなどの花苗が歩道や公園などに植えられました。また、月寒地区内ご生産するまちづくりパートナー企業もこの活動に参加し、住民の皆さんとともに協働の花



又圖書

内会をはじめ、おつくりバー  
ナーナーのおびりひと(⑤)、美國軽便  
品、平野軽便局などのみなさんと  
手が込んで、彩り豊かが推崇され  
ました。



二十一

北岸地区は、町内会や企業の方々  
が植えた花など笑顔溢れる街並み  
で「やがてなし」しています。



二十一

町内会や企業の皆さん、小学校・  
保育園の子どもたちなど、多くの  
方が中の鳥道通りや公園などで、  
たくさんの花を咲かせる活動に参  
加しています。



とよひらまちつくりパートナーの参加・協力

企業や団体が地域のまちづくり活動に参加・協力する「こどもまちづくりパートナー制度」。今年度多くのまちづくりパートナーが、地域の皆さんといっしょに土起こしや花植えを行いました。



西嶺地圖

札幌大学の学生の協力のもと、8,300 棟を植えました。西園メインストリートである水源池を中心、きれいな花が訪れる樂しませてくれています。



目寒批

月寒地区では、今年もたくさんの方々にご参加いただき花植えをしました。リーゴールド、サルビア、ペチュニア等、色とりどりの花が地域を元気にしています。



九月九日

企業や団体が地域のまちづくり活動に参加・協力する「こどもうらわづくりパートナーシステム制度」。今年度は多くのまちづくりパートナーが、地域の皆さんといっしょに土起こしや花植えを行いました。



◎地任住福

え、札幌福住郵便局や、職員の皆様などにもご利用いただき、福住中央通や福住などにベゴニアの花壇歩道を彩りました。



卷之三

芦原平岸地区では、15町内会が沿道の植樹ますに花苗を植えました。事前に土起こしをしました。約17,000株の花苗を植えました。

